
智行理财网
明星为什么要交税,她们拍戏也很辛苦的（明星为什么要交税那么高）

为什么明星演员片酬那么高，他们到底有什么收入来源？我相信很多人都会像我一
样有这样的疑惑，不就是个戏子，为什么付出同等的精力和辛累，别人一天赚的钱
比普通底层百姓十几二十年赚的钱都还要多？这公平何在？换做在50年前，戏子是
个根本不入流的一份职业。百年前更不用讲，戏子和现在的娼妓一样“臭名昭著”
。我在这里讲并不是带有仇富的心理，而只是陈述一个事实给大家给听众。

我们在讨论明星高片酬的同时，要透过现象看本质。演员不是因为他有个明星身份
工资就高，而是因为他能够为资本家赚得更多的金钱后酬劳就高。从这个方面来讲
明星也是在为老板打工，自己拿这么高的价钱是理所应当的。你非要按这样来理解
也没错，这背后的一切都是资本在作祟。

有些网友就对我进行质疑了，你看欧美演员片酬也高啊，你怎么不去说说他们呢？
我想说的是欧美现在有那么多的流量小鲜肉？欧美的演员在拍戏时假哭假笑假吃饭
把观众当做傻子来忽悠？所以从另一方面讲就很少人去质疑欧美，因为人家很多时
候是配拿那个钱的。

演员相当于一个商品存放在这个市场上，虽然这个商品没值几个钱，但却常常被资
本家制片方高价买下，进行精致的美化包装。之后这些商品就可以随便绑扎向市场
抛售。但我们的广大观众又依然非常地乐意用更好的价格从制片方手中买下这些并
不值钱的商品。这就是我们很多观众典型的把自己卖了还去帮人家数钱的这类人。
（请你不要对号入座，我只是为了说明市场现象）

所以我说明星行业的这种乱象就像那杂草一样，而我们的广大观众就像是一块贫瘠
没有营养的土壤，导致好的水果蔬菜不敢生长进而让杂草遍地丛生。
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从上面的内容来看我们只知道明星片酬高是因为个资本家的运作有关。接下来我们
再来细说一下明星的具体收入方式。从明星的收入来源来看，明星有多样的收入方
式。我是不太了解透彻，暂且以演员为例，明星的收入大概有片酬收入，综艺收入
，广告代言收入，投资收入等等。

先来说说投资收入。有些明星在演员路上积累了一定的财富之后就纷纷开始组建了
自己的工作室，自己做起了资本家。只要工作室运营得当，收入来源合法，并且依
法纳税，政府部门是无权干涉的。因为他这是合法框架下合理的进行资本的操作。

广告代言这块也是明星收入的主要板块。一般代言的都是商业广告，商业广告代言
本来就是为该商品或某品牌服务的。广告商愿意为自己的品牌花很高的价钱请明星
为其代言。所以明星能多高的价钱，决定权是在广告商一方，只要最后明星依法纳
税了，只有流程合法合规，政府也是无力干涉的，相反还会给国家带来一定的税收
收入。

最后来说说片酬，我觉得我们对于明星高收入的矛盾焦点就体现在片酬这块。连很
多圈内的人自己都说我们中国的片酬早就傲视全球了。就拿日本来和我们做个对比
，单集片酬比较高的演员米仓凉子
的片酬是40万RMB左右。这已经算是非常少见的了，而被我们中国观众所熟知的演
员新垣结衣，石原里美
的片酬才是10-20万RMB之间。而我
们的娘娘孙俪拍摄《芈月传
》一集的片酬是70万，这要拍八十多集你看看折合下来多少钱，而日本的电视剧往
往也只有
二十多集。难道日
本的发展不比我们好吗，人家可是高
度发达的资本主义社会
，人家那个资本运作比我们要高明得多。为什么别人的明星片酬却不到我们明星的
零头？？
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之前在网上看到一个老大爷的采访很受启发。当记者问到你喜欢哪位明星的时候？
大爷的回答很直截了当，他说他不喜欢，因为这些都不能强国，只能会害下一代。
（可能大爷说得也有些言过了）记者问到为什么这样讲呢？大爷说你去问问现在的
小孩，长大了又干什么，他们会说我要当歌手，明星，演员等。没有一个人要当解
放军，当科学家，要当宇航员。这么多的科学家，才拿那么点钱。大爷又说你看韩
国的一个明星才拿多少钱。凡是把明星捧得很高的国家，这个国家基本就完蛋了。
大爷的这番话话糙理不糙，可能对于有些人来说听得就像根刺一样。

的确，你要说哪个科学家，医学家有钱那是应该的，但一个明星让多少位科学家都
望尘莫及。我也知道科学家是不能和明星相提并论的，科学家是为科研献身，为人
类技术的进步发展做贡献，钱多了反而会扰乱钻研科学的身心。我不那么认为，如
果把相关的钱投到科学家身上，投到科学研究上，会比那些明星纸醉金迷的生活会
有价值有用处得多。

再回过头来说说那些偷税漏税的明星
，你以为范冰冰
被罚8亿元会让她倾家荡产吗？那你也太小瞧她了。对于我们这些说普通老百姓来
讲想不不敢想。但这对于她来说她不缺那钱，你一天一百块的收入用不着为她心疼
。现在近段时间邓伦又被罚了一个亿，所以只能说贫穷限制了我们对于这个世界的
认知和想象。

最后真心希望娱乐市场不要再误导我们的年轻一代，不要再让我们的这个社会变得
那么娱乐化，金钱化，市场化。娱乐并不能兴国。明星更不能救国。青少年们应该
是胸怀天下，为祖国谋兴盛，为民族谋复兴的担当有识之士，而不是追求物质财富
的经济动物。
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